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Фестивали

ЭтО традициОнный фестиваль, 
на котором наши земляки могут 
блеснуть своими талантами и до-
казать, что после выхода на пенсию 
жизнь только начинается.

Перед открытием творческой про-
граммы собравшихся приветствовала 
заместитель главы нашего ГО по соци-
альной политике Елена Жернакова. В 
своем выступлении она отметила,  что 
проведение этого фестиваля - хоро-
шая традиция. Те, кто вышел на пен-
сию, но продолжает вести активный 

образ жизни и радовать остальных 
своим творчеством,  просто молодцы. 
Возраст творчеству не должен быть 
помехой.

Концертная программа фестиваля 
оказалась яркой и насыщенной. Ан-
самбли-участники  исполняли по две 
песни, зал, затаив дыхание, внима-
тельно слушал каждое выступление, 
а по окончании дарил артистам море 
аплодисментов. 

Зрители подпевали ансамблю 
«Бабье лето» (ДиКЦ), когда его со-
листки задорно исполняли песню 
«Бегут года»,  вместе с ансамблем из 
Тыгиша «Селяночка» взгрустнули 
под песню «На побывку едет моло-
дой солдат», веселились с ансамблем 
«Рябинушка» из Барабы под их за-
дорные куплеты. Надо отметить, что 
на фестивале были представлены не 
только музыкальные номера. Зрите-
ли с удовольствием слушали стихи 
в исполнении Геннадия Топорко-
ва (г. Богданович) и Галины Гузь  
(с. Волковское). 

Погода
ВТ, 13.11.:
-8, -1 0С
Южн., 7 м/с.
Магнитные 
бури.

СР, 14.11.:
-5, 0 0С
Ю-З, 6 м/с.
Небольшие  
возмущения.

ЧТ, 15.11.:
-5, -1 0С
Южн., 4 м/с.
Небольшие  
возмущения.

R

� Стоимость подписки  
с доставкой до почтового 
ящика - 204 руб.  
(на 6 месяцев).

� Если доплатите 30 рублей, будете 
получать еще и «Муниципальный вестник».

Среди подписчиков разыгрываются призы*

*Условия розыгрыша призов читайте на нашем сайте  
в разделе «Подписка».

Партнер газеты – «СКБ-банк»

Хочешь быть в курсе всех 
событий – читай «НС»

ПОДПИСКА–2013

очарование в песнях и стихах
в Богдановиче прошел  X областной фестиваль творчества  
пожилых людей «осеннее очарование»

Окончание на 4-й стр.

В этом номере дебютирует ноВая 
страничка                                Стр. 3.

Как решить  
в п. восток  
проблему с почтой?

У жителей района Выселки давняя 
проблема – почту носят нерегулярно. 
На это мне неоднократно жаловалась 
наша читательница, подписчица с 
давним стажем Тамара Коробицына 
с улицы Юбилейной. Чтобы выяс-
нить суть проблемы, я отправилась 
к начальнику Богдановичского 
отделения связи Камышловского 
почтамта Ольге Нестеренко.

Из разговора выяснила, что до-
ставка почты именно на этом участке 
Богдановича проблемная уже три пос-
ледних года. До этого был почтальон, 
который непосредственно проживал в 
п. Восток, поэтому вопросов с достав-
кой корреспонденции и периодики не 
возникало. Не стало человека (умер), 
появилась проблема.

Почтальон сегодня, слава богу, есть. 
Но из-за того, что ему приходится об-
служивать, кроме Выселок, еще и всю 
улицу Партизанскую, он не успевает 
разнести почту вовремя. Поэтому-то и 
получают почту жители улиц Пионер-
ской, Юбилейной, Южной и Северной 
два раза в неделю вместо положенных 
трех (по выходу «НС»).

Выяснив корень проблемы, я попы-
талась получить варианты ее решения. 
Оказалось, они есть. Один из таких 
вариантов – установка абонентских 
групповых шкафов в удобных для 
получателей местах. Это своеоб-
разные групповые почтовые ящики, 
которые устанавливаются, к примеру, 
в середине улицы и на ее окраине, рас-
считаны на 10-20 абонентов. Каждый 
ящик закрывается на ключ, ключи 
выдаются всем абонентам. Платить 
за установку таких ящиков не надо, 
почта берет все расходы на себя.

Что дает установка таких груп-
повых шкафов? Сокращается рас-
стояние, которое должен преодолеть 
почтальон. Соответственно появляется 
время для того, чтобы разнести почту 
вовремя. Конечно, есть опасения, не 
сломают ли хулиганы эти ящики, не 
украдут ли газеты… В этом плане  

Коммунальное  
хозяйство

ПОгОда меняется день ото дня. тем 
не менее, зима уже не за горами, а 
это значит, что доступ холодного 
воздуха в наши дома должен быть 
затруднен до минимума. 

О том, какие работы проделаны в 
этом направлении и что предстоит 
сделать, рассказывает директор од-
ной из крупнейших обслуживающих 
организаций ГО Богданович ЗАО 
«ПМК-2» Валентина Кузнецова:

- Наша организация по состоянию 
на 8 ноября на обслуживании (и в уп-
равлении) имела 196 тысяч квадрат-
ных метров жилья в городе и сельской 
местности, это 64 многоквартирных 
дома - от двухквартирных коттеджей 
до пятиэтажек.

К закрытию контура домов от про-
никновения наружного воздуха наш 
коллектив приступил с 1 сентября. В 
первую очередь, это касается ремонта 
кровель на домах №№ 11, 14 и 19 перво-
го квартала, №№ 4 и 6 на улице Тимиря-
зева и № 56-а на Степана Разина. 

Основными местами проникно-
вения в дома наружного воздуха 
были и остаются, конечно, дверные 
и оконные проемы в подъездах. 

Что касается входных дверей, то в 
большинстве подъездов собственника-
ми жилья установлены металлические 
сейф-двери, практически не нуждаю-
щиеся в ежегодном ремонте. Тем не 
менее, нашими рабочими была произ-
ведена замена дверных блоков в домах 
№ 11 третьего квартала и № 12 на улице 
Чапаева, в первом квартале в доме № 

18 была закреплена дверная коробка, 
а в доме № 8 третьего квартала был 
отремонтирован выход на крышу.

Остекление оконных блоков про-
водится накануне наступления холо-
дов, чтобы нерадивые жильцы бережнее 
относились к подъездным окнам. В 
нынешнем году частичное остекление 

Пусть цветут в квартирах 
розы даже в сильные морозы 
зао «ПмК-2» готовит жилье к наступлению холодов

Окончание на 2-й стр.

В фойе диКц в рамках фестиваля можно было познакомиться с эксклюзивными работами городских 
мастериц.
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Остеклением подъездных оконных блоков, которые позволяют сохранить тепло в домах, активно за-
нимаются работники ЗаО «ПМК-2» Олег нуритдинов и александр артамонов.
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было произведено на улице 
Тимирязева в подъездах домов 
№№ 1-1, 1-2, 3, 7 и 11 (в трех 
подъездах), №№ 18 и 20 перво-
го квартала. В ближайшее время 
начнем закрытие продухов в 
подвалах.

При переходе на самосто-
ятельную работу по управле-
нию домов наше предприятие 

столкнулось с определенными 
трудностями. В частности, 
отсутствие оплаты за работу, 
проведенную по заказу ООО 
УК «Богдановичская» в июле 
и августе текущего года, не 
позволило выполнить часть 
запланированных работ. 

Во-вторых, нам пришлось 
решать вопрос, как жильцам 
управляемых нами домов уп-

ростить процесс передачи 
показаний приборов учета 
коммунальных ресурсов. В 
настоящее время для приема 
показаний приборов учета 
параллельно с телефонным 
номером - 2-30-57 нами вве-
ден дополнительный теле-
фон - 5-05-85 (автоответчик) 
и открыт официальный сайт 
ООО «ПМК»: pmk2.ru.

в Коридорах 
власти

ПО ПОручению минист-
ра энергетики и ЖКХ Свер-
дловской области николая 
Смирнова, до конца ноября 
руководители и специалис-
ты структурных подразде-
лений подведомственного 
ему министерства прове-
дут комплексную проверку 
выполнения отраслевых 
мероприятий, реализуемых   
муниципалитетами в рам-
ках областных и региональ-
ных целевых программ.

Как пояснил руководитель 
ведомства,  главным резуль-
татом выездных проверок 
должна стать объективная 
оценка эффективности  и целе-
вого использования денежных 
средств, выделяемых террито-
риям на реформирование и мо-
дернизацию ЖКХ из областно-
го и федерального бюджетов.

Смирнов напомнил, что в 
соответствии с проектом облас-
тного бюджета на 2013 год, фи-
нансирование мероприятий в 

сфере жилищно-коммунально-
го хозяйства будет увеличено 
практически в 8 раз и составит 
3,6 млрд рублей. Однако это 
не значит, что средства будут 
распределены  между муни-
ципалитетами по принципу 
«понемногу, но каждому».

«Так называемая уравнилов-
ка здесь не только неуместна, 
но и вредна – будучи абсолют-
но уверенными в  финансо-
вой поддержке из областного 
бюджета, администрации от-
дельных муниципалитетов 
оставляют всяческие усилия 
для поиска внутренних резер-
вов территорий в решении тех 
или иных социально-экономи-
ческих вопросов и занимают 
выжидательную, откровенно 
иждивенческую позицию», - 
подчеркнул руководитель.

Учитывая это, правительс-
тво области приняло решение 
о первоочередном направ-
лении средств в те муници-
пальные образования, кото-
рые, несмотря на огромный 
дефицит финансирования, 
уже сегодня ставят во главу 
угла комплексное развитие 
территорий и привлекают 
деньги на модернизацию 

инфраструктуры за счет учас-
тия  в областных и региональ-
ных программах различного 
направления. Вместе с тем, 
глава ведомства отмечает, что  
не каждая территория справ-
ляется со взятыми на себя 
обязательствами. Выяснить 
причины этого также предсто-
ит в ходе выездных проверок 
министерства.

По словам Николая Смирно-
ва, в случае выявления фактов 
неэффективного либо нецеле-
вого использования средств, 
равно как и несоответствия 
предоставленных админис-
трациями муниципалите-
тов  в областное ведомство 
сведений об объемах, сроках 
и качестве выполненных ра-
бот, материалы о нарушениях 
будут направлены в органы 
прокуратуры. Кроме этого, 
министерство будет решать 
вопрос нецелесообразности 
участия муниципалитетов в 
программах реформирования 
и модернизации ЖКХ в после-
дующие периоды.

Инна ЗОтИНа,  
управление пресс-службы  

и информации правительства 
Свердловской области.

служу россии

С луЖба в армии - это 
гражданский долг любого 
мужчины. Это трудный, но 
важный жизненный этап. 

И вдвойне отрадно, когда 
к нам в редакцию поступают 
письма из воинских частей.

Григорий Ковалев был 
призван в ряды Российской 
Армии весной 2012 года. 
За это время показал себя 
только с положительной сто-
роны.

«За время прохождения 
службы в войсковой части 
73762 на должности опера-
тора рядовой Ковалев заре-
комендовал себя дисцип-
линированным и исполни-
тельным военнослужащим. 
Как оператор подготовлен 
удовлетворительно. К воен-
ной службе готов.

Григорий твердо знает тре-
бования общевоинских уста-
вов и умело руководствуется 
ими в повседневной деятель-
ности.  На замечания старших 

реагирует правильно. 
Рядовой Ковалев способен 

проявить разумную иници-
ативу. Григорий спокоен, не 
замкнут, в коллективе общи-
телен. Хорошо развит физи-
чески, в строевом отношении 
подтянут. Способен нести 
службу с оружием. Военную 
тайну хранить умеет. 

М. тебекИН,  
начальник центра РЭР». 

Бизнес

В е Кат е р и н б у р г е со-
стоялся уральский меж-
региональный форум биз-
нес–объединений на тему 
«Малый и средний бизнес в 
экономике муниципальных 
образований».

Участники форума, обсудив 
состояние дел в сфере стра-
тегии и практики развития 
муниципальных образований, 
констатируют, что важнейшим 
направлением работы органов 
местного самоуправления яв-
ляется создание условий для 
успешного ведения бизнеса, 
а также решение проблем 
малого бизнеса.  Одним из 
приоритетных направлений 
деятельности местной власти 

должно быть участие в реше-
нии проблем малого бизнеса.  

Главным докладчиком фо-
рума выступил руководитель 
общественной приёмной глав-
ного федерального инспек-
тора в Свердловской области 
по развитию малого бизнеса 
Станислав Баженов. В своей 
речи он, в частности, отметил: 
«В целях решения проблем, 
обозначенных мной в процессе 
выступления, предлагаю внести 
для рассмотрения и по итогам 
форума принять к реализации 
перечень следующих предло-
жений: в нашей территории не 
хватает систематизированных 
справочных данных в он-лайн 
режиме, где бизнесмены могут 
познакомиться с инвестици-
онным потенциалом каждого 
города, аналитической инфор-
мацией о существующем де-

фиците тех или иных объектов 
торговли или услуг и так далее, 
чтобы понимать, стоит ли ин-
вестировать средства в эту тер-
риторию. Пока нечто подобное 
функционирует только в Екате-
ринбурге, но видеть хотелось бы 
и областной ресурс».

Форум разработал более деся-
ти рекомендаций для руководи-
телей местного и федерального 
уровня по улучшению делового 
климата. Установлен и срок вы-
полнения перечня предложе-
ний - три месяца. Основанием 
для реализации предложенных 
мер послужит не только реше-
ние форума, но и необходимость 
выполнения требований феде-
рального законодательства на 
муниципальном уровне.

елена ПуРгИНа,  
директор некоммерческого 

партнерства представителей 
малого и среднего бизнеса «альянс».

Почта «нс»

В январе 2012 года в нашу 
семью пришло горе: избили 
сына Володю, да так жестоко, 
что он попал в реанимацион-
ное отделение нашей ЦРБ. 

Затем лежал в хирургичес-
ком отделении, после чего за 
его лечение взялась врач-не-
вролог, заведующая невроло-
гическим отделением Окса-
на Заболотская.  Благодаря 
этому врачу сын медленно, 
но пошел на поправку, за что 
я выражаю огромную благо-
дарность Оксане Ивановне. 
За чуткость, внимательность, 
ответственное отношение 
к работе я благодарю также 
медсестер отделения Свет-
лану Волкову, Ираиду  Ва-
лявину, Веру Никандрову, 
медсестер процедурного 
кабинета Ольгу Ермакову, 

Надежду Мусаеву, буфет-
чицу Любовь Токманцеву. 
Много сил отдают рабо-
те санитарочки Татьяна 
Теслова, Галина Чувилёва 
и Марина Иванова. Благо-
дарю за помощь в лечении 
и восстановлении здоровья 
моего сына всех, кто прини-
мал в этом участие.

Хочу отметить, что  для 
лучшего восстановления 
здоровья пациентов невро-
логического отделения не-
обходимо приобрести спе-
циальное приспособление 
для тренировок, пригласить 
на работу инструктора по 
лечебной физкультуре, обя-
зательно должен работать в 
отделении и массажист. Ведь 
чем раньше начать процесс 
реабилитации, тем успешнее 
будет лечение в целом.

Светлана гРИшкИНа, 
богданович.

В один из дней октября мне 
внезапно стало плохо. Вызвали 
«скорую помощь», очень быст-
ро приехала бригада: фельдше-
ры Наталья Устинова, Роман 
Попов и водитель Игорь Грин-
вальд. Фельдшеры с первого 
взгляда поставили мне диа-
гноз: анафилактический шок. 
Я вдруг поняла, что моя жизнь 

находится в руках этих людей, 
но было не страшно, успока-
ивал их профессионализм, 
быстрые, умелые действия. От 
всей души благодарю, низко 
кланяюсь этим молодым лю-
дям в белых халатах, которые 
спасли меня. 

альмира ДеМИНа,  
г. богданович.

Пусть цветут в квартирах розы...
Окончание. Нач. на 1-й стр.

участие муниципалитетов  
в программах развития  
будет оценено

наши парни -  
пример в армии

Благодарю врачей  
за помощь сыну

мою жизнь спасли 
компетентные люди

власть получила рекомендации
Бизнесмены обсудили, какую роль они играют  
в экономике муниципалитетов

григорий Ковалев добросовестно 
относится к выполнению задач и слу-
жебных обязанностей.
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С этого номера в нашей газете стар-
тует тематическая страница «Кораблик 
детства». Эта страница – результат сов-
местного труда районного методического 
объединения работников дошкольного 
образования (руководитель Марина Шаба-
лина). Мы рады, что наши читатели стано-

вятся уже не только авторами материалов 
о жизни своих учреждений, но и выходят 
на новый уровень общения с редакцией 
– выступают в качестве внештатных авто-
ров. Надеемся, что новая страничка будет 
полезной и интересной широкому кругу 
наших читателей.

знаКомьтесь

В детСКий сад №11 на 
протяжении 35 лет каждое 
утро стекаются ручейки 
детей в сопровождении 
родителей.

В нашем добром, ярком и 
красочном детском саду №11 
уютно, тепло и комфортно 
всем. Здесь функционирует 
семь общеразвивающих 
групп, общее число детей 
равняется 162.

Приоритетным направле-
нием работы нашего детского 
сада является социально-
личностное развитие детей. 
В соответствии с этим воспи-
татели успешно используют в 
своей работе методы совмес-
тной проектной деятельности 
педагог-ребёнок-родитель, 
такие, как «Семейные тради-
ции», «Мой род - моя семья», 
«Наши путешествия». Кроме 
того, в группах оформлены 
тематические уголки по пра-
вилам здорового образа жизни 
и безопасности и т.п.

С целью формирования у 
детей устойчивого интереса 
к культурным ценностям на-
шего города в детском саду 
реализуется проект «Знай и 
люби свой город». В рамках 
этого проекта наш садик со-

трудничает с музеем С. Щипа-
чёва, краеведческим музеем и 
детской библиотекой.

Речь ребёнка  - важный 
аспект общего психического 
развития в детском возрасте. 
Наш логопед проводит инди-
видуальные и подгрупповые 
игры с детьми, направленные 
на развитие культуры и оздо-
ровление речи.

Педагог-психолог и соци-
альный педагог обеспечивают 
комфортное пребывание 
ребёнка в детском саду. Бесе-
ды специалистов с родителя-
ми замкнутых, гиперактивных 
детей помогают взрослым по-
нять, где кроются проблемы.

Коллектив гордится всеми 

воспитанниками, которые 
радуют своими талантами и 
неповторимостью. Это Маша 
Симутенкова, Олег Исаченко, 
Настя Контеева, Настя Дёмина, 
Алёна Некрасова, Егор Горев, 
Даниил Романов, Дима Щукин 
и многие другие.

Родители ребят оказыва-
ют детскому саду неоцени-
мую помощь и поддержку. 
Они помогают решать вопро-
сы, связанные с подготовкой 
к учебному году, оказывают 
спонсорскую помощь и, ко-
нечно, принимают актив-
ное участие в образовании 
детей.

Мария ЧеРеПкОва,  
заведующая детским садом №11.

ПамятКа 
для родителей

ребенКу предстоит скоро 
пойти в детский сад? тогда 
вам пригодятся наши реко-
мендации.

В первую очередь следует 
познакомить ребенка с де-
тским садом (посетить День 
открытых дверей, приходить 
гулять на территорию учреж-
дения).

Познакомиться с группой, с 
сотрудниками, работающими 
там.

На момент поступления в 
детский сад необходимо пре-
дупредить воспитателя об 







«особых привычках» ребенка, 
если таковые имеются и их не 
удалось искоренить до этого.

Нужно придерживаться 
режима дня, максимально при-
ближенного к режиму детского 
сада.

Готовиться к поступлению 
в детский сад вместе. Ребёнок 
будет более заинтересован в 
посещении дошкольного учреж-
дения, если родители, покупая 
необходимые вещи, будут при-
влекать и его, обсуждая, для чего 
это нужно.

Накануне первого посеще-
ния детского сада необходимо 
напомнить малышу, что завтра 
он идёт в группу, и ответить на 
все его вопросы.







В первые дни родитель 
может присутствовать в 
группе, чтобы ребёнок по-
чувствовал себя уверенно и 
спокойно, привык к новой 
обстановке.

Важно избегать обсужде-
ния при ребёнке волнующих 
проблем, связанных с детским 
садом.

Необходимо подчёркивать, 
что ребёнок по-прежнему до-
рог и любим.

Вежливое и приветливое 
обращение родителей к 
сотрудникам детского сада 
расположит ребёнка к обще-
нию с ними.

елена кРИвЦОва,  
зам. директора детского сада № 27.









вы сПрашивали

«Здравствуйте. Мой сын 
стал постоянно врать. Я его 
и ругать пробовала, и ремнем 
наказывала, но ничего не по-
могает. Что делать?

Ирина Старкова,  
г. богданович».

На вопрос отвечает пси-
холог детского сада № 18 
Виктория Лопатина:

- С проблемой обмана 
рано или поздно сталки-
ваются все родители. И тут 
важно вовремя заметить 
это и правильно среагиро-
вать. Для этого необходимо 
понять, почему ребенок 
прибегнул ко лжи. Может 
быть, вы очень строги, 
и поэтому ребенок стара-
ется так избежать вашего 
гнева или наказания. Тог-
да необходимо тщательно 
проанализировать систему 
наказаний, применяемых 
вами. Конечно, совсем без 
наказаний вряд ли можно 
обойтись, но важно, какими 
они будут. Физические нака-
зания могут вызвать единс-
твенную реакцию - страх. А 
именно он толкает вашего 
малыша на ложь. Хотите ли 
вы, чтобы ребенок боялся 
вас и обманывал? Вряд ли. 
Тогда стоит поискать другой 
способ воздействия.

Вторая, достаточно рас-
пространенная причина, по 
которой дети обманывают -  
желание привлечь внима-
ние. Если ребенок чувствует 
себя обделенным внимани-
ем значимых взрослых или 
сверстников, он начинает 
сочинять истории о себе и 
своих способностях. А если 
взрослые, занимающиеся 
воспитанием, еще и не име-
ют общей воспитательной 
позиции, то тут у ребенка 

появляется простор для 
манипуляций. И в ход снова 
идет ложь. Поэтому важно, 
чтобы ребенок чувствовал 
себя любимым, принима-
емым самыми близкими 
людьми (вне зависимости 
от его поведения). Также 
необходима взвешенная 
воспитательная позиция, 
которой придерживаются 
все взрослые, занимающи-
еся воспитанием. Тогда не 
будет почвы для рассказов 
об ужасных издевательствах 
воспитательницы (когда не 
хочется идти в детский сад), 
о игрушках и вещах, которы-
ми ребенок не обладает (и 
которые могут поднять его 
статус среди ровесников).

И еще. Очень важно от-
личать ложь от фанта-
зий, которые свойственны 
всем детям. Ложь всегда 
преследует какую-то кон-
кретную цель (получить 
что-то не совсем честным 
путем, избежать наказания). 
Фантазии же безобидны, 
создаются в творческих це-
лях (например, рассказы о 
том, как плюшевый мишка 
ночью совершил кругосвет-
ное путешествие и что он 
увидел).

Родителям важно не 
подавать примеры ис-
пользования лжи.  Ведь, 
будем честными, мы порой 
просим сказать по телефону, 
что «нас нет»; нелестно от-
зываясь о своих знакомых, 
одновременно «радуемся» 
им при встрече и т.д. Взрос-
лые часто прибегают ко 
лжи из чувства такта, норм 
этикета. Детям же все эти 
дипломатические тонкости 
пока не знакомы. Поэтому 
родители должны создать 
тот образец поведения, ко-
торый они хотели бы видеть 
в своих детях.

На прогулке воспитатель 
делает Юле замечание: не 
нужно грязными руками 
трогать шапочку.

Юля (3г.): «Да что-то шап-
ка сильно чешется».

  

Максим (3г.), долго и тре-
вожно наблюдая за спящей 
бабушкой, решил заметить: 
«Бабушка, хватит храпеть, а 
то подушка сейчас треснет!»

  

Стас (3г.), увидев у доски 
сломанный кусочек мела: 

«Надо же, мелочь сломанная 
лежит».

  

Воспитатель, обратив вни-
мание на состояние Насти (5 
лет), спрашивает:

- Настенька, ты плакала?
- Нет, я не плакала.
- А почему глазки крас-

ные?
- Так это только они и 

плакали.
Записала  

валентина шайМеРДИНОва, 
воспитатель  

детского сада № 18.

в «ивушке» малышам 
комфортно и тепло

скоро-скоро в детский сад!

Безудержное вранье 
или фантазия?

Говорят дети...

Одна из главных задач детского сада – развивать и обучать детей. даша цирина, 
Женя епихин и Катя андреева учатся делать аппликации.



ПатриотичесКое 
восПитание

иСтОричеСКи доказано, 
что большое значение ка-
заки всегда уделяли именно 
воспитанию подрастающего 
поколения. 

Многие казаки хотели бы на-
чать работу с подростками, но не 
имеют опыта или необходимой 
методической и материальной 
поддержки. Для этого в 2008 году  
было создано общественное 
молодежное объединение 
«Казачий Дозор».

«Казачий Дозор» создан по 
инициативе казаков станиц 
Каменской, Богдановичской, 
Сухоложской: руководителями 
клубов «Пересвет» (Дмитрий 
Сизов), «Память» (Виталий 
Корниенко), «Прометей» (Ни-
колай Лось) и  «Сокол» (Игорь 
Артюхин). Работа объедине-
ния началась со сборов под  
названием «Покров Богоро-
дицы», которые проходили в 
Сухом Логу. 

За недолгую историю рабо-

ты количество пикетов «Ка-
зачьего дозора» увеличилось 
с четырех до 37 и объединяет 
казаков четырех областей 
(Свердловской, Курганской, 
Челябинской и Тюменской). 

Объединением проведено бо-
лее 20 совместных меропри-
ятий, в которых участвовало 
больше 2500 ребят. В «копилке» 
«Казачьего Дозора» организа-
ция и проведение народных 
праздников. Ребята показывают 
свои навыки и умения на во-
енно-полевых сборах. Прошли 
обучение на тренировочных 
сборах по горной подготовке, по 
овладению приемами самообо-
роны, изучили структуры Воору-
женных Сил РФ, фланкировку 
шашкой, научились оказывать 
первую медицинскую экстрен-
ную помощь.

Надо отметить, что не толь-
ко мальчишки вступают в 
казачьи клубы. Девочки тоже 
охотно приходят и учатся 
наравне с мальчиками, не 
отставая ни в физической, ни 
в военно-спортивной подго-
товке. Девочки с удовольс-
твием принимают участие в 

сборах и показывают себя не 
только хорошими хозяйками 
и медсестрами, но и сильными 
духом и волей казачками. 

Большинство пикетов в своем 
населенном пункте, как правило, 
активно участвуют в жизни 
православной общины. Об-
щим духовником объединения 
«Казачий Дозор» является на-
стоятель храма Иоана Богослова 
иерей Игорь Смолин. 

Ещё одна особенность ме-
роприятий, которые проводит 
объединение, это семействен-
ность. На сборы, как правило, 
приезжают всей семьей. Таким 
образом воспитанники «Дозо-
ра»  получают пример здоровых 
добрых семейных отношений. 

Опыт работы «Дозора» был 
представлен в г. Москве на меж-
дународных Рождественских 
чтениях в 2011 году, на научно-
практических конференциях в г. 
Екатеринбурге, в правительстве 
Свердловской области.

Многие выпускники клубов, 
входящих в объединение «Ка-
зачий Дозор», благодаря общим 
мероприятиям встречаются на 
службе в рядах Вооруженных 
Сил России, остаются на служ-
бе по контракту, поступают в 
кадетские корпуса.  

Благодаря деятельности 
объединения «Казачий До-
зор» с 2008 по 2011 годы было 
открыто несколько казачьих 
кадетских отрядов и клубов в 
Богдановиче, Лангепасе, Маг-
нитогорске, Челябинске, по-
селке Бобровском Сысертского 
района. Сейчас объединением 
оказывается помощь в откры-
тии еще нескольких таких 
подразделений в Богдановиче, 
Сухом Логу и Тюмени. 

елена ПаСюкОва.
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Все участники фестиваля 
доказали: кто поет и танцу-
ет, тот меньше болеет, он 
задорен и активен. 

Несомненно, перед членами 
жюри стояла нелегкая задача: 
выбрать лучший коллектив из 

такого количества талантов.  
Но победитель был назван, им 
стал ансамбль «Селяночка» 
(руководитель Альфия Уко-
лова). Замечу, что тыгишские 
артисты покоряют этот фести-
валь уже не в первый раз.

елена ПаСюкОва.

13 ноября 2012 года 
исполнится 25 лет, как 
нет с нами дорогого, 
любимого сына, отца 
кайгородова валерия 
александровича.

Все, кто знал и помнит, помяните 
его вместе с нами.

Родные.
18 лет назад, 14 но-

ября, от рук бандита 
погиб наш горячо люби-
мый сын Фирсов Игорь 
валентинович.
Нам не выплакать слез,
Не унять это горькое горе.
Ты, родной наш, прости,
Что помочь не смогли,
Видно, наша такая уж доля.
Земля тебе пухом и вечный покой.

Просим всех, кто знал и помнит 
Игоря Валентиновича, помянуть 
его вместе с нами.

Мама и папа.

Редакция 
газеты 

продолжает конкурс  
на вакансию 

КОРРЕСПОНДЕНТА
если ты умеешь общаться с людь-

ми, любишь писать, ты честен и поря-
дочен, вливайся в наш коллектив! 

Справки по телефонам:  
2-24-67, 2-25-92.

Редактор  
С.Г. СОБОЛЕВА.
Телефон - 2-24-67.

Продам колотые 
березовые дрова 

 - 8-912-693-88-25.
Реклама

Грузоперевозки 
ГАЗель (термобудка, 1,5 тонны). 

Телефон - 8-922-119-64-41.

извещение о проведении собрания о 
согласовании местоположения границ земель-
ных участков общей долевой собственности 
колхоза имени Свердлова Богдановичского 
района Свердловской области.

Кадастровым инженером Морковкиным 
Сергеем георгиевичем, почтовый адрес: Свер-
дловская область, г.Богданович, ул.Ленина, 15, 
выполняются кадастровые работы по обра-
зованию земельных участков путем выдела в 
счет земельных долей в праве коллективно-
долевой собственности колхоза им.Свердлова 
с кадастровыми номерами:
66:07:1407003:27:ЗУ1; 66:07:1407003:25:ЗУ1; 
66:07:1407003:57:ЗУ1; 66:07:1407003:22:ЗУ1; 
66:07:1407003:88:ЗУ1; 66:07:1407003:87:ЗУ1; 
66:07:1407003:23:ЗУ1; 66:07:1407003:30:ЗУ1

Заказчиком кадастровых работ является 
редозубов Виталий германович (почтовый 
адрес: Свердловская область, Богдановичс-
кий район, с. Байны, ул. Кунавина, дом 2, кв. 2, 
телефон – 8-922-118-47-17).

Смежные земельные участки, с правооб-
ладателями которых требуется согласовать 
местоположение границ: 66:07:1407003:25; 
66:07:1407003:27; 66:07:1407003:22; 

66:07:1407003:57; 66:07:1407003:23; 
66:07:1407003:30; 66:07:2303001:87; 
66:07:2303001:88; 66:07:2303001:85; 
66:07:2303001:56; 66:07:2303001:57; 
66:07:2303001:58

Собрание заинтересованных лиц по по-
воду согласования местоположения границ 
земельных участков состоится по адресу: 
г.Богданович, ул. Ленина, 15, телефоны: 
8(34376)2-10-25; 2-34-18, 14 декабря 2012 
г., в 10:00 ч.

С проектами межевых планов земельных 
участков можно ознакомиться по адресу: 
г.Богданович, ул. Ленина, 15, телефоны: 
8(34376)2-10-25; 2-34-18 .

Обоснованные возражения по проекту 
межевых планов и требования о проведении 
согласования местоположения границ земель-
ных участков на местности принимаются с 
28 ноября 2012 г. по 14 декабря 2012 г. по 
адресу: г. Богданович, ул. Ленина, 15, телефоны: 
8(34376)2-10-25; 2-34-18.

При себе иметь документ, удостоверяю-
щий личность, а также документ о правах на 
земельный участок.

Кто помнит

очарование в песнях...

Окончание. Нач. на 1-й стр.
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Веселые и задорные напевы ансамбля «рябинушка» (с. бараба) заставили 
зрителей тоже пританцовывать, сидя на местах.

за веру и отечество
объединение «Казачий дозор» занимается патриотическим 
воспитанием подростков

Реклама

Подрастающее поколение казаков – это будущие защитники родины, уже в юном 
возрасте они проходят хорошую подготовку и готовы к любым испытаниям.

показательными являются 
улицы Буденного, Кирова, даже 
Кунавина и ряд других, где та-
кие ящики стоят уже много лет 
и люди ими пользуются.

В четверг, 15 ноября, поч-
тальон в очередной раз будет 
интересоваться, согласны ли 
жители п. Восток установить 
групповые шкафы. Такой 
опрос, кстати, уже проводился 
ранее. На улице Пионерской 
большая часть жителей вы-
сказалась «за», на остальных 
трех улицах желающих пока 
мало. Однако в этом вопросе 
важно, чтобы было полное еди-
нодушие, т.к. смысл установки 
ящиков теряется, если хотя бы 
несколько человек пожелают 

получать газету с доставкой 
на дом. Почтальону все равно 
придется к ним идти.

Мы со своей стороны тоже 
подключимся к решению 
этой проблемы. Во-первых, 
по просьбе жителей поселка 
будем возить газету (в том 
числе за вторник и субботу) в 
торговую точку этого района - 
магазин «Транзит». Во-вторых, 
перед началом следующей 
подписной кампании согласу-
ем с «Почтой России» цену на 
нашу газету «до востребова-
ния», чтобы те наши читатели, 
которые получают «НС» че-
рез абонентские групповые 
шкафы, платили за доставку 
газеты меньше.

Светлана СОбОлева.

Как решить в п. восток  
проблему с почтой?

Окончание. Нач. на 1-й стр.


